



Diputado Jorge Saffirio apoya a profesores y vota a favor proyecto para saldar deuda histórica

Con el voto a favor del diputado Jorge Saffirio Espinoza, la Cámara aprobó el proyecto que aborda la deuda histórica a los profesores, iniciativa que otorga un aporte único de cargo fiscal, el que será pagado a las y los docentes traspasados desde la administración del Ministerio a la administración de las municipalidades, y que no recibieron una asignación especial que debía pagarse entre 1980 y 1987.

El aporte a pagar corresponderá a cuatro millones quinientos mil pesos por beneficiario o beneficiaria. Se pagará en dos cuotas y existirán seis períodos de

pago. Los cupos disponibles por año tendrán un perfil de priorización que tomará en cuenta la edad de las y los beneficiarios. Así, se comenzará con las personas de mayor edad a las de menor edad. El universo considerado es de 57.560.

Según el diputado Jorge Saffirio en su intervención en la sala de la Cámara, "este proyecto de ley viene a saldar en parte la gran deuda histórica que el país tiene con los profesores. Algunos hablan de un día histórico, yo no sé si será tan histórico por los 44 años que han tenido que esperar los profesores o también por los ocho gobiernos que han pasado y que no habían sido

capaz de resolver en parte este tema".

"Hay que reconocerlo, porque los dos sectores de la izquierda y de la derecha, y también nosotros del centro, durante estos 44 años fuimos gobierno y nadie dio una solución como la de hoy, que no es la que hubiésemos querido, pero sin embargo, para ser honestos, hay que reconocer el esfuerzo que el gobierno del actual presidente Boric está haciendo", indicó el legislador.

El parlamentario argumentó que "las cosas buenas hay que reconocerlas, cuando no es así, los países no avanzan. Cuando nos polarizamos o cuando disenti-

mos y no llegamos a acuerdos, lo que ocurre es que pasan 44 años en que este congreso no es capaz de encontrar una solución".

Finalmente, Jorge Saffirio señaló que "voto a favor de este proyecto. Hubiésemos querido algo más, pero también entendemos que la situación del país no es la mejor. Decirle a los profesores que efectivamente hubiésemos querido un mayor reconocimiento. Yo también vengo de una familia de profesores, los hermanos de mi padre eran todos profesores, ninguno de ellos está vivo, por lo que entiendo la lucha que han dado los docentes para que se termine con esta injusticia".